

SAINT-PREST

180 élèves en classe... vendanges

Les 180 élèves de l'école élémentaire de Saint-Prest sont allés vendanger, vendredi, avec l'association La Vigne.

Un moment convivial où les enfants ont écouté les explications de Serge Renouard le président : « Le but est de leur expliquer que l'on a planté du raisin de table de plusieurs cépages, plus agréables car plus sucrés. Pourquoi les vendanges aujourd'hui ? Parce que le chardonnay est précoce et doit être cueilli avant le 15 septembre, nous avons en tout 70 pieds. »

Transmission

Les élèves ont ensuite pressé le raisin, l'ont goûté sous forme de jus de fruits.



VENDANGE. Serge Renouard président de la Vigne explique aux élèves de CM2 les vendanges.

Serge a ensuite expliqué qu'il y a 50 ans les écoles venaient vendanger en

premier, « ce geste nous souhaitons le retransmettre aujourd'hui ». ■